



こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-767-5030 植田 進 ☎047-487-9754
伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

ホームページへ▶

市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>
共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp



第427号

2019年10月21日

発行

日本共産党
八千代市議会議員団

八千代市大和田新田
312-5

台風19号、河川の氾濫などにより甚大な被害

台風19号の災害により、全国では多くの命が犠牲となりました。心より哀悼の意を表します。また、被災されたみなさまにお見舞いを申し上げます。

台風19号の上陸に備えて八千代市は、10月11日の夕方から公民館等の避難所を開設しました。10月12日は朝から強い雨と風が吹き、警戒レベルも3から4へと引き上げられ、小中学校の体育館も避難所として開設されました。

テレビ等の報道で「避難所開設は明るうちに・・・」と言われていたことからみれば、八千代市は前日の夕方より開設され、早い段階で市民に呼びかけができたことは良かったと思います。

雨風の強い中、避難所のトイレは外階段を利用

しかし、体育館の避難所の中には2階に設置されているところが2カ所、いったん外に出ないとトイレに行かれないところが1カ所あります。2階に設置されている体育館のうち八千代台小学校は1階での避難も可能と言うこともあり、あまり問題にはなっていません。

勝田台小学校に避難された方から「2階に避難するのも大変だが、トイレは1階にありしかもいったん外に出なくてはならない。雨風が強くてトイレに行くのが怖い」との声が寄せられました。

避難者からの連絡を受けすぐに「体育館から校舎の通路を使って小学校のトイレを使わせてもらえるように」との改善を求めましたが、改善されるまで6時間かかりました。

なぜこのようなこととなったのか？1点目はバリアフリーの視点で避難所の開設を確認されていなかった。2点目は、教職員の方がいれば校舎のトイレ使用は可能であったのですが、参集の準備がされていなかった。ということです。



教育委員会と交渉

避難者の安全・安心のためにも、早急な改善を

日本共産党市議団は、現場を確認し市内の小中学校の状況を教育委員会に確認しましたが、大半は体育館内にトイレが設置されている、しかし洋式トイレの設置は半分程度ということで、今後の課題として改善を求めました。これからも災害に強いまちづくりをめざして頑張ります。